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REQUERIMENTO Nº 00553/2013
 

Requer informações acerca da falta 
de  abertura  de  acesso  no  Bairro 
Terras de Santa Bárbara.  

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este Vereador  foi  questionado quanto a 
falta  de  acesso  no  Bairro  Terras  de  Santa  Bárbara,  já  que  atrás  da  ETE 
Toledos, não há alternativas para a travessia, 

CONSIDERANDO que os motoristas que trafegam pela Avenida 
Conceição  Martins  Machado,  têm atravessado  o  canteiro  devido  a  falta  de 
acesso, o  que  tem gerado  grandes  transtornos  e  muitas  reclamações  aos 
moradores do local, como também de bairros adjacentes; 

CONSIDERANDO que para adentrar ao bairro, dependendo do 
caso, só é possível, deslocando-se até o retorno da Avenida Santa Bárbara, o 
que é um longo trajeto para muitos;

CONSIDERANDO que realizada a abertura, o acesso será bem 
facilitado, o trânsito e os moradores não precisarão mais se deslocarem até a  
Avenida Santa Bárbara para retornarem ao bairro; 

CONSIDERANDO que o atual vice prefeito, enquanto vereador, 
recebeu  em  seu  gabinete  em  março  de  2010,  o  gerente  de  vendas  do 
empreendimento, Silvio  Brancher,  que afirmou a disposição do loteador  em 
realizar tal obra desde que autorizada pelo município;

   
                      REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  A  Prefeitura  tem  conhecimento  deste  caso  e  pretende 
solucioná-lo? Em caso afirmativo, essa solução seria tomada individualmente 
ou através do empreendedor? Em caso negativo, expor os motivos.
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2º)  O gerente de vendas do empreendimento tendo afirmado há 
três anos atrás o empreendedor estaria disposto a abrir  o acesso ao bairro, 
desde que com o consentimento da prefeitura, quais explicações sobre a não 
realização da obra?    

3º)  Quais providências estão ou estarão sendo tomadas visando 
a abertura de acesso para os moradores do Bairro Terras de Santa Bárbara?

4º)  Para quando estão previstas as soluções para esse caso? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de maio de 2013.

Juca Bortolucci
-vereador-


